



深めよう絆強調月間（いじめ防止；根絶の取組）の振り返り

6月は、「深めよう絆強調月間」でした。中通小学校としても、いじめのない学校を目指して取組を推進しているところです。ただ、思いやりに欠ける言動や相手を傷つける言葉使いがしばしばみられるのも事実です。思いやりに欠ける言動からいじめに発展する事例が県内でも多く発生しています。親しい仲でも思いやって言葉をかけていきたいですね。

さて、いじめか*いじめでない*かの違いは何なのでしょう。いじめの定義は、次のとおりです。

「いじめ」とは、児童等に対して、当該児童等が在籍する学校に在籍している等当該児童等と一定の人的関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているものをいう。
(いじめ防止対策推進法第2条)

分かりやすく言うと、対象となった児童が心身の苦痛を感じていれば「いじめ」です。さらに、児童が身体に重大な障害を負った場合や金品等に重大な被害を被った場合、精神性の疾患を発症した場合、児童が自殺をしようとした場合、いじめにより年間で30日以上登校できない場合などは、重大事態となります。また、県内では、ズボン下しのいじめ事例が数件報告されています。ズボン下しは、性犯罪にもつながりますので、絶対にしないように子どもたちに指導しています。

さて、ご家庭では子どもたちの言動はどうでしょうか。思いやりのない言葉で相手を傷つける言い方をしていないでしょうか。中通小学校としても、相手を思いやる言動を指導しています。保護者の皆様もご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

子どもたちが友達に対して思いやりの言葉がけをする「ハートツリー」。言われてうれしかった言葉などを付箋に書いて張ります。

次のような内容がありました。

- ○○さんにじょうろをかしてあげました。○○さんがかけ終わったときに、ありがとうと言ってうれしかったです。
- ○○さんへ、あそんだときにたのしかったと言ってくれて、うれしかった。
- ○○さん、算数の時間にわからない問題があった時に、教えてくれてありがとう。
- 私が一輪車で転んだ時、○○さんが、だいじょうぶ？けがは？と言ってくれてうれしかった。
- 一輪車で遠くまで行けた時、すごいね！と○○さんが言ってくれた。私も言ってみたい。



ふわふわ言葉の「ハートツリー」

統合準備委員会報告

6月13日(木)に第2回日吉小・中通小統合準備委員会を行いました。校名、校歌、校章等について、協議しました。

- ・それぞれの学校の実情を出し合いました。具体的にどのようにするかという結論は出ていません。体操着について、どちらになっても経済的な負担を考え、当面両校の体操着にしてはどうか。
- ・校名等は、公募にしたらどうか。→今後も協議を継続。

学校生活の様子



あいさつ強調週間(6月5日)



避難訓練(6月6日)



プール開き(6月17日)



読み聞かせ(6月27日)

7月の行事予定

- 1日(月) 転入生来校 臨時朝会
水泳授業
- 2日(火) フッ化物洗口
- 3日(水) 水泳授業 クラブ
- 5日(金) 水泳授業
- 8日(月) 水泳授業 地区子ども会
- 9日(火) フッ化物洗口
- 10日(水) 児童朝会(健康委員会)
水泳授業
- 11日(木) 移動図書館
- 12日(金) 学習参観 学級懇談会
ふれあいフェスティバル打合せ
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 貸出図書返却最終日
フッ化物洗口
- 17日(水) 水泳授業
- 19日(金) 水泳授業最終日
- 22日(月) フッ化物洗口
- 23日(火) 前期前半終了集会 給食後放課
- 24日(水) 夏季休業~8/26
個別面談① 絆づくり会議
- 25日(木) 個別面談②